

## PRIX SAB 2006

# Une entreprise de Törbel primée

**Le Groupement suisse pour les régions de montagne** (SAB) a attribué ses prix 2006. La récompense principale est revenue à l'entreprise haute-valaisanne Karlen qui a réussi à se diversifier en développant des articles ethnos. Le jury a été séduit par cette entreprise qui est parvenue malgré son emplacement décentralisé à se faire connaître aux quatre coins de la planète, a indiqué le SAB hier dans un communiqué. Elle assure douze emplois au petit village de Törbel, qui peuvent organiser eux-mêmes leurs heures de travail.

Créée en 1950, cette société était spécialisée dans la production de colliers pour sonnettes, ainsi que de matériel militaire. Comme les commandes de l'armée ont fortement diminué dès la fin des années 90, Karlen a décidé de réorienter totalement sa production. L'entreprise fabrique depuis des accessoires le plus souvent réalisés avec du matériel recy-

clé, tels sacs, porte-monnaies ou pantoufles réalisés avec d'anciennes couvertures militaires frappés du logo à croix blanche. Cette ligne de produits branchés a remporté un grand succès non seulement en Suisse, mais également en Allemagne, aux Etats-Unis, au Canada et au Japon, souligne le SAB.

**Les prix complémentaires** sont allés à l'entreprise tessinoise Ongaro & Co S.A. qui propose des éléments de construction révolutionnaires en granit et à l'artiste-agriculteur Alesch Vital. Utilisant le plus souvent d'anciens objets agricoles, ce Grison leur donne une nouvelle vie en les transformant en sculptures. Les prix du SAB récompensent chaque année depuis 1995 des projets ou des produits novateurs, présentant un caractère durable pour les régions de montagne. Leur montant s'élève au total à 12 500 francs. ATS